

◇小規模特任校◇ 神埼市内全域から就学できます。



# 希望の子

令和8年1月9日(金)

第17号

校長 吉家 恵美



学校HP

## ◆新年あけましておめでとうございます。

### 本年もよろしくお願ひします◆

令和8年、2026年が始まりました。気候的には穏やかだった冬休みが明け、昨日から第3学期が始まりました。



1月から3月までは予想していたよりもあつという間に過ぎていきます。これまで以上に時間を大切にし、学年の総まとめにふさわしい学期になることを期待しています。「丙午（ひのえうま）」は60年に1度しか巡ってこない貴重な年。午は躍動、瞬発力の象徴とも言われます。子ども達がそれぞれに飛躍できるよう、今年も職員一同力を合わせていきます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

## ◆気持ちも新たに3学期スタート！◆

冬休みをご家族やご親戚の皆様と過ごした子ども達は充電もばっちりできました。初日は、始業式や学級活動をして過ごし、3学期の目標や係活動を考えていた学級が多かったです。登校日数は50日。6年生は47日です。学年まとめのカウントダウンはもう始まりました。



ランチルームにて 始業式



各学級の様子



## ◆新年の抱負は？◆

昨年、今年頑張りたいことを「漢字一文字」や「ひとこと」で表してみよう、という話をしましたが、反応がよかったですので今年も行いました。初心を忘れず目標を常に意識して過ごしてほしいという願いからです。以下、少しですが紹介します。右側の3種は、先生方のものです。



### ～校長室の窓から&中学生のすがたから～

北風が吹く始業式の朝でした。久しぶりに子ども達の声が聞けた「石の門」も嬉しそうに登校を待っているようでした。始業式の様子やその後の教室で過ごす子ども達の様子からは、冬休みをご家族で過ごして楽しい毎日だったことが伝わってきました。

さて、年末に脊振生徒会からのボールの寄贈についてお知らせましたが、その時の中学生の態度がとても素晴らしいかったです。きりりとしているながらも楽しそう。どうしたらそのような姿に成長できるのか、尋ねてみました。答えをもらった内容は、始業式で子ども達に紹介しました。

せんぱいに  
聞いた

みんなへの  
アドバイス



- プラス思考で（前向きに）。
- 外で元気にあそぼう
- 笑顔でごそう

ありがとう！大切な3つ。私もこころがけます。よしいえ  
→ 裏面につづく

今年の干支は午年（うまどし）。毎年、年末年始は意識するのにしばらくすると忘れがちですよね。始業式の日、教室を回っていたら「3学期の目標」を決めたあと、担任の先生と「干支」について話しながら全ての干支を絵にしている子どもがいました。素敵ですね。さて、みなさんの干支はこの中のどれですか？



「午」は真ん中に。  
…ぬり絵をしたくなりますね。

できないこと  
にがてなこと  
こわいこと  
きついこと

せふり小  
みんなでなら できる！



始業式で子ども達に伝えたことの中から…  
一部紹介します。

保護者の皆様、地域の皆様。本年も脊振っ子を温かく支えてください。

● 3学期=学年のまとめ 次の学年のじゅんび  
+1をして自分の学年のことをしっかりかんがえておく。

○2026年 うまどし

「ひやくの年に」！